

Donnerstag, 26. November 1987 / Nr. 273

H

E 3601 A

Einzelpreis 1.10 DM

Seit gestern funk's in der ganzen Region

Radio Regional ging um 11.02 Uhr auf Sender

Von unserem Redaktionsmitglied Uwe Werner

Heilbronn und die Region Franken haben den Schritt in ein neues Medienzeitalter getan: Seit gestern vormittag, 11.02 Uhr, strahlt Radio Regional, der erste private Hörfunksender der Region, unter Beteiligung von sechs Tageszeitungsverlagen unter dem Dach der Heilbronner Stimme produziert, mit einem 24-Stunden-Programm in den Äther. Über die Sendeanlagen auf dem Heilbronner Schweinsberg und in Langenburg verbreitet, sollen in einem städtlichen Sendegebiet, das sich über den Neckar-Odenwald-Raum, die Landkreise Main-Tauber, Hohenlohe und Schwäbisch Hall bis über Nürnberg, im Südwesten über Pforzheim und Ludwigsburg hinaus erstreckt, mit voller Sendestärke bis zu 1,3 Millionen Hörer erreicht werden können.

Mit den Elf-Uhr-Nachrichten, gelesen von der Nachrichten-Redakteurin Ulrike Kübelwirth, begann in Heilbronn und der ganzen Region Franken gestern ein neues Medienzeitalter. Die Nachricht des Tages, die über die Region hinaus Verbreitung fand: „Radio Regional ist auf Sendung!“

Produziert wird das neue Programm des privaten Anbieters, des bislang insgesamt neunten auf Landesebene, von der Hörfunkabteilung der Heilbronner Stimme.

Zu einem Festakt zum Sendestart hatten sich die Verlags- und Redaktionsspitzen der HSt und der Partnerverlage aus der Region, hochrangige Vertreter des öffentlichen und politischen Lebens im Heilbronner Filmtheater „Universum“ versammelt. Dort wurde die neue Funk-Ara feierlich eröffnet. Erstmals wird neben den öffentlich-rechtlichen Rundfunkprogrammen auf regionaler Ebene auch ein privater Anbieter zu hören sein, der sich allein aus Werbeeinnahmen finanziert.



Viel Prominenz, Vertreter aus Politik, Wirtschaft und des öffentlichen Lebens der gesamten Region, waren zum Sendestart von Radio Regional gestern nach Heilbronn gekommen. Nach dem Festakt im benachbarten Universum-Filmtheater ließen es sich die Gäste nicht nehmen, einen Blick in die neuen Hörfunkstudios im Hause Heilbronner Stimme zu wagen. Über die Schulter von RR-Redakteurin Silvana Rosenzweig schauen hier interessiert der Heilbronner Oberbürgermeister Dr. Manfred Weinmann, HSt-Verleger Frank Distelbarth, der Ohinger Bürgermeister Kübler, sein Künzelsauer Kollege Volker Lenz, Landrat Otto Widmaier, Landrat Franz Susset und der Eppinger Bürgermeister Erich Preitz (von links). Foto: HSt-Eisenmenger

Der neue Mann

Von Thomas Schick

Arbeitgeber- und Arbeitnehmerseite im Aufsichtsrat der Audi AG haben zugestimmt, der neue Vorstandsvorsitzende des Unternehmens heißt ab 1. Januar 1988 Dr. Ferdinand Piëch. Mit dieser Berufung tritt ein Mann an die Spitze des Unternehmens, der sich bisher fast ausschließlich im Entwicklungssektor bewegt hat und sich in diesem Zusammenhang zahlreiche Meriten an die Brust heften

Erster Do-it-yourself-Frisiersalon in Wien

Wien (AP): In Wien hat der erste „Do-it-yourself“-Frisiersalon eröffnet. Der Kunde wäscht und föhnt die Haare selber, während sich der Friseur nur noch um den Haarschnitt kümmert. Shampoo, Spray oder Balsam werden den Kundinnen gestellt. Zielgruppe des neuen Geschäfts mit Kneipenatmosphäre ist vor allem das jüngere Publikum.